



## Dirigentes de Somos México entregan propuesta de reforma electoral a la Presidenta de San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Dirigentes de la organización Somos México, que está en proceso de alcanzar su registro como partido político, le entregaron una propuesta de reforma electoral a **Kenia López Rabadán**, a la presidenta de la **Cámara de Diputados**. Mencionaron que esta versión fue creada por algunos exconsejeros electorales como Leonardo Valdés, Rodrigo Morales, Arturo Sánchez, Marco Antonio Baños y Lorenzo Córdova. Por su parte, el exdiputado federal Guadalupe Acosta Naranjo hizo un llamado a los mexicanos a defender la democracia e impedir que exista la soberrepresentación en nuestro país.



<https://drive.google.com/file/d/1KcLI5kl0Lk29X3piPSK9W43IN1ip6Vba/view>